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CAPÃO BONITO 168 ANOS

POLÍCIA MILITAR PELA REGIÃO

PÁGINA 06

PÁGINA 05

PÁGINA 04

PÁGINA 04

PÁGINA 02

Desfile cívico marcou a 
data comemorativa com um 

verdadeiro espetáculo

PÁGINA 05

A Santa Casa de Miseri-
córdia - Itapeva/SP realizou 
a atualização em sua estru-

tura organizacional, sendo 
que Luciane Pacheco assu-
me a Superintendência da 

instituição. 

Santa Casa de Misericórdia de 
Itapeva realiza reestruturação no 

Organograma Institucional

Itapeva participa de competição de 
Vôlei Adaptado na cidade de Cerquilho

PÁGINA 04

A partir do dia 24 de 
abril, quinta-feira, a ci-
dade de Itaberá receberá 

muitas atrações para co-
memorar o seu aniversário 
de 134 anos.

Itaberá irá comemorar 
134 anos de história 

com muita festa

Palestra do Prof. Gretz reúne 
grande público em Itapeva em 

prol ao Mãe da Vida

PÁGINA 02

Aumento de casos 
de Dengue em Buri 
gera preocupação  

FLAGRANTE DE FURTO

CAPTURA DE PROCURADO

FLAGRANTE DE TRÁFICO 
DE DROGAS

CAPTURA DE PROCURADO 
DA JUSTIÇA

VIOLÊNCIA DOMÉSTICA/
CAPTURA DE PROCURADO 

DA JUSTIÇA

É neste 
domingo! 

Clube da Viola 
homenageará 

Orlando 
Antunes em 

comemoração 
aos 42 anos 

do grupo
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http://www.jornalitanews.com.br
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O poder do agora
ações hoje, influenciam o amanhã. Então, é im-
portante lembrar que o passado já foi, já era; o 
futuro ainda não existe, é uma página em branco; 
nós temos somente o agora para fazer agora. Que 
tal dedicar o seu melhor para o hoje?

Trazendo estes pensamentos para o nosso dia a 
dia, podemos refletir sobre a atual política munici-
pal, que teve início em janeiro deste ano com mui-
tos nomes novos, tanto no Legislativo quanto no 

É impossível mudar o passado. Ponto. O que 
foi feito, não há como voltar atrás. Isso é válido 
para tudo, absolutamente tudo. Ou seja, quando 
temos a “chance das nossas vidas” e a perdemos, 
pode ser que nunca mais tenhamos outra nova-
mente. Em relação ao passado, só tem uma coisa 
que podemos fazer: usar como experiência para 
as escolhas do AGORA, que irão definir o futu-
ro. “Ah, mas o futuro é incerto”. SIM! Mas nossas 
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Executivo. Nomes que a população depositou con-
fiança com o objetivo de ver Itapeva mudar e evoluir, 
já que está parada há tantos anos.

Leva-se um tempo para que a “casa fique em 
ordem”, uns dizem o prazo de um ano, outros que 
esse prazo já se esgotou. E aí, qual sua opinião? 
Lembrando o que refletimos acima: o passado não 
volta e o futuro não se sabe!

Boa leitura e um excelente final de semana! 

EDITORIAL

Capitão PM Vilmar Duarte Maciel é oficial da Polícia 
Militar, Mestre em Ciências Policiais de Segurança 

e Ordem Pública, pelo Centro Autos Estudos da 
Policia Militar do Estado de São Paulo (CAES), pos-

sui vários artigos científicos na área de segurança 
pública e com experiência em gestão de segurança 

pública, atualmente é Coordenador Operacional 
Interino do 54º BPM/I em Itapeva/SP.

FALA
PROFESSOR Capitão Maciel

A expressão popular “quem tem um olho 
na terra de cego é rei” nos remete a uma 
reflexão profunda sobre como a percepção 
e a capacidade de enxergar além do óbvio 
podem fazer toda a diferença em um mun-
do repleto de desafios e limitações. Em um 
cenário onde muitos se encontram perdidos, 
aqueles que possuem uma visão clara, mes-
mo que parcial, podem se destacar e liderar.

O Significado da Expressão
Essa expressão sugere que, em um am-

biente onde as pessoas não conseguem ver 
ou perceber as oportunidades à sua volta, 
aqueles que possuem até mesmo uma vi-
são limitada têm vantagens significativas. A 
metáfora do “cego” representa não apenas a 
falta de visão literal, mas também a incapa-
cidade de perceber ou compreender nuance 
importantes da vida.

Em tempos difíceis, em que a desinforma-
ção e o conformismo podem prevalecer, ter 
uma perspectiva crítica e atenta às realida-
des ao nosso redor é fundamental. Isso nos 
permite identificar oportunidades, inovar e 
encontrar soluções criativas para os proble-
mas que enfrentamos.

O Valor da Educação e do Conhecimento
Um dos pilares para desenvolver essa 

“visão” é a educação. Aqueles que buscam 
conhecimento questionam o status quo e se 
esforçam para entender diferentes pontos de 
vista têm mais chances de prosperar em um 
mundo cheio de incertezas. A educação não 
se limita às paredes das escolas; ela abrange 
experiências de vida, aprendizado contínuo 
e a troca de ideias.

Quando nos dedicamos a aprender e a ex-
pandir nossos horizontes, ampliamos nossa 
capacidade de enxergar além das limitações 
impostas por nossa realidade. Assim como 
o “rei” na terra de cego, podemos nos tornar 
líderes em nossas comunidades, inspirando 
outros a também buscar conhecimento e a 
desenvolver uma visão crítica.

A Importância da Inovação
No mundo atual, marcado por rápidas 

transformações tecnológicas e sociais, a ino-
vação desempenha um papel crucial. Aque-
les que conseguem ver além do convencio-

nal são capazes de criar novas soluções e 
promover mudanças significativas. Em um 
ambiente onde muitos se sentem perdidos 
ou desmotivados, ser aquele “com um olho” 
significa ter coragem para desafiar normas 
estabelecidas e propor alternativas.

Empresas que incentivam a criatividade e 
valorizam ideias inovadoras frequentemente 
saem na frente. Os líderes que cultivam essa 
mentalidade em suas equipes não apenas pros-
peram, mas também ajudam seus colaborado-
res a se tornarem “reis” em suas empresas. 

O Papel da Fraternidade
Além do conhecimento e da inovação, 

outro aspecto importante para quem deseja 
ser “rei” em meio à cegueira coletiva é a fra-
ternidade. Compreender as necessidades e 
as dificuldades dos outros nos permite criar 
conexões significativas. Ao nos colocarmos 
no lugar do outro, conseguimos identificar 
soluções mais eficazes e inclusivas.

A empatia nos ajuda a construir comuni-
dades mais fortes e solidárias. Quando olha-
mos para o próximo com compaixão, somos 
capazes de enxergar além das aparências e 
das limitações, promovendo um ambiente 
onde todos possam crescer juntos.

Conclusão
“Quem tem um olho na terra de cego é rei” 

nos lembra da importância de cultivar uma 
visão crítica, buscar conhecimento contínuo 
e praticar a empatia. Em um mundo repleto 
de desafios, aqueles que conseguem enxer-
gar oportunidades onde outros veem obstá-
culos podem fazer toda a diferença.

Seja na vida pessoal ou profissional, cul-
tivar essa visão pode nos transformar em 
líderes inspiradores. Que possamos sempre 
buscar o conhecimento necessário para nos 
destacarmos em meio à escuridão e incenti-
varmos outros a fazerem o mesmo.

Quem Tem um Olho na Terra 
de Cego é Rei: A Importância 
da Perspectiva e da Visão Crítica

A Santa Casa de Misericórdia - Itape-
va/SP realizou a atualização em sua es-
trutura organizacional, sendo que Lucia-
ne Pacheco assume a Superintendência 
da instituição. 

O anúncio foi feito nesta semana, com 
a presença dos membros da diretoria, dire-
toria médica, gerentes de departamentos e 
colaboradores.

A função de um Superintendente 
é coordenar a gestão administrativa 
e estratégica do hospital, garantindo 

eficiência nos processos, qualidade no 
atendimento e o cumprimento da mis-
são institucional. Além disso, atua na 
integração entre os setores, no desenvol-
vimento de novas estratégias para a me-
lhoria dos serviços de saúde e na busca 
por inovações que beneficiem pacientes 
e colaboradores.

As atualizações necessárias reforçam o 
compromisso da instituição em aprimorar 
sua gestão, oferecendo atendimento cada 
vez mais qualificado à população.w

Santa Casa de Misericórdia de Itapeva realiza 
reestruturação no Organograma Institucional

Aconteceu no último dia 25 de março, 
uma palestra em prol a Comunidade Tera-
pêutica Mãe da Vida com o Professor Gretz, 
um dos palestrantes motivacionais mais re-
quisitados para eventos e convenções, tendo 
se apresentado em encontros internacionais, 
como no Japão e Estados Unidos, além de ou-
tros países.

Em Itapeva, o tema abordado foi “A For-
ça do Entusiasmo”, reunindo um grande 
público.

A prefeita de Itapeva, Adriana Duch Ma-
chado prestigiou, dizendo que foi muito 
inspirador. “A palestra foi marcada por uma 
dose poderosa de inspiração, aprendizado e 
uma energia contagiante. Parabéns aos orga-
nizadores pelo sucesso do evento”, destaca. 

Lembrando que a palestra foi beneficente 
e a renda arrecadada revertida para a comu-
nidade terapêutica “Mãe da Vida”, que auxi-
lia na reabilitação de pessoas em situação de 
dependência química.

Palestra do Prof. Gretz reúne 
grande público em Itapeva em 

prol ao Mãe da Vida

http://www.jornalitanews.com.br


HOMENAGEM
A Câmara de Itapeva concedeu o título 

de cidadão Itapevense ao Deputado Estadual 
Vitão do Cachorrão, o qual foi entregue nes-
ta quinta-feira, dia 4, em sessão solene. Vi-
tão tem destinado recursos para Itapeva em 
diversas áreas, motivo pelo qual motivou a 
homenagem. Parabéns!

AGRADECIMENTO
Uma semana atrás, o vereador Itape-

vense Júnior Guari publicou em suas redes 
sociais agradecendo ao deputado Vitão do 
Cachorrão por destinar R$ 300 mil para a 
construção de um velório no Guarizinho 
e pavimentação com lajotas na Amarela 
Velha, bairros onde o vereador tem sua 
maior concentração de votos. A população 
é quem ganha!

Grupo FAEF de Itapeva, um grande marco 
para a instituição, pois novos cursos poderão 
ser ofertados para a população. Além disso, 
significa também desenvolvimento para a ci-
dade, já que muitos estudantes virão para cá. 

VISITA
A prefeita Coronel Duch recebeu em seu 

gabinete a deputada federal Simone Mar-
quetto, a qual visitou o Jardim Maringá, Dio-
cese de Itapeva, Apae, Lar Vicentino, Santa 
Casa de Misericórdia e assistiu à palestra do 
professor Gretz. 

VISITA II
Simone Marquetto, ex-prefeita de Itapeti-

ninga e atual deputada federal, é uma das res-
ponsáveis, dizem os políticos de plantão, pela 
candidatura da Coronel Duch. As duas fizeram 
e fazem história em seus respectivos municí-

A FORÇA DELAS
Luciane Pacheco é a nova superintendente 

da Santa Casa de Itapeva. O anúncio foi feito 
nesta semana, com a presença dos membros 
da diretoria, diretoria médica, gerentes de 
departamentos e colaboradores. Uma grande 
responsabilidade para a gestora! Boa sorte! 

FENÔMENO 
Parabenizamos na edição anterior o Prof. 

Gretz pela palestra realizada em Itapeva em 
prol a Comunidade Terapêutica Mãe da Vida, 
mas soubemos nesta semana que foram ven-
didos mais de 1.000 ingressos para o evento. 
Merece mais uma vez os parabéns por arras-
tar essa multidão em benefício à instituição.

CRESCIMENTO
A Fait agora é o Centro Universitário Uni-

pios, mostrando a força da mulher na política.

TEMPO
Duch está em seu primeiro mandato, não 

havia antes ocupado cargo público e pegou 
a cidade abandonada, visivelmente, não é 
mesmo? É válido dizer que ela fez história, 
sendo eleita a primeira mulher como prefeita 
em Itapeva. Em relação ao mandato, ainda há 
muito o que mostrar. Aguardemos…

DEZ ANOS
Que honra poder comemorar os dez anos 

de Ita News de Ouro em Itapeva. Um projeto 
criado por nosso pai, Kiko Carli, que rendeu 
tantos frutos e expandiu para as cidades vizi-
nhas. Nossa eterna gratidão a todos que con-
fiam em nosso trabalho. Nos encontramos 
no dia 31 de outubro para mais uma gran-
diosa festa neste ano! 
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ESTAMOS DE OLHO

FALA, VEREADOR

A Prefeitura de Itapeva, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Social, 
realizou no dia 1º de abril, em 
parceria com o Cras Vila Nova 
(Serviço de Convivência e For-
talecimento de Vínculos)  e a 
Secretaria Municipal de Espor-
tes; a caminhada Abril Azul, 
que promoveu a conscientiza-
ção sobre o autismo entre os 
participantes. 

O evento contou com a pre-

sença dos idosos dos grupos 
Melhor Idade e Sempre Jovens, 
que, antes da caminhada, tive-
ram um momento de conversa 
com a equipe do Cras. 

Durante esse encontro, fo-
ram abordados temas essen-
ciais como o respeito, a em-
patia e os direitos das famílias 
atípicas, reforçando a impor-
tância da inclusão e do enten-
dimento sobre o TEA - Trans-
torno do Espectro Autista.

Após essas situações vivi-
das de reflexão e sensibilização, 
os munícipes que participaram 
da caminhada, seguiram pelos 
arredores do CRAS, demons-
trando apoio à causa e levando 
a mensagem da conscientiza-
ção à comunidade. 

Lembrando que a ativida-
de visou o incentivo da dis-
seminação de informações e 
atitudes inclusivas em prol das 
pessoas com autismo.

Caminhada Abril Azul com idosos da Melhor 
Idade e participantes da Secretaria de 

Esportes é realizada em Itapeva

Está chegando o gran-
de dia! Os kits dos parti-
cipantes da 3ª Corrida e 
8ª Caminhada contra o 
Câncer. Anote a data das 
entregas: 

Dia 05/04/2025 das 
16h às 18h 

Local - Supermercado 
Loureiro - Rua Argentina, 
N°75, Jardim América - 
Itapeva/SP

No dia do evento, os 
kits poderão ser retirados 
das 6h às 07h30. 

Para a retirada dos 
kits, pedimos a doação 
de um pacote de bola-
cha cream cracker/maria 
ou gelatinas vermelhas - 
parceria realizada com o 
COBOM e Amigos do Bem. 
Os itens recebidos serão 
utilizados para os pacien-
tes da Oncologia da Santa 
Casa.

Atenção, corredores e 
participantes da 3ª Corrida e 

8ª Caminhada contra o Câncer

Na terça-feira (1º), fo-
ram sete reuniões na 
Câmara de Itapeva, 

ocupando boa parte do dia 
e decidindo por encaminhar 
seis projetos de lei e uma 
proposta de emenda à lei 
orgânica, que seguem agora 
para votação em dois turnos 
no Plenário.

Entre as matérias que 
passaram pelas comissões, 
uma garante aos feirantes 
que a tradicional feira livre 
de sábado possa continuar 
ocorrendo na Praça de Even-
tos Zico Campolim, na Vila 
Ophelia, região central de Ita-
peva. Esse projeto de lei foi 
apresentado pelo vereador 
Thiago Leitão (PL), que ex-
plicou a ideia dessa ação no 
texto apresentado junto à lei.

“Com as trocas de admi-
nistrações ao longo dos anos, 
os feirantes têm enfrenta-
do constantes alterações 
no local de realização de 
suas atividades, o que tem 
gerado incertezas e prejuí-
zos. A Praça de Eventos Zico 
Campolim apresenta uma 

Pela primeira vez em 2025, todas as 
comissões permanentes da Câmara de Itapeva 

tiveram reunião ordinária no mesmo dia

infraestrutura adequada ao 
funcionamento da feira, com 
banheiros públicos, ampla vi-
sibilidade e fluxo de pessoas”, 
explicou.

O texto do projeto de lei 
prevê que a mudança no lo-
cal da feira de sábado só pos-
sa acontecer em caso de força 
maior, devidamente justifica-
da, e que as futuras revisões 
sobre o local da feira passem 
diretamente por conversas 
com a comunidade e com os 

feirantes.
Agora, essa propositura e 

os demais projetos seguem 
para votação em dois turnos. 
Das sete matérias encami-
nhadas hoje, a tendência era 
que apenas duas entrassem 
para votação em primeiro 
turno na quinta-feira (3), en-
quanto as demais cinco - in-
cluso essa que trata da feira 
do sábado - só cheguem para 
deliberação na segunda-feira 
(7). Mas devido a entrega de 

título de cidadão Itapevense 
ao deputado Vitão do Cachor-
rão, tudo terá continuidade 
na segunda-feira. 

As demais matérias apro-
vadas

Além dessa pauta, ou-
tros cinco projetos de lei 
tiveram seguimento nas 
comissões, foram eles o 20 
(altera o Código de Postu-
ras para incluir clínicas que 
atendem PCDs como zonas 

sensíveis a ruído ou zonas 
de silêncio), 25 (denomina-
ção de via pública Gilberto 
Fabiano Alves, no Bairro 
Cercadinho, no Guarizinho), 
37 (reestruturação do Con-
selho Municipal de Turis-
mo), 40 (altera o Prêmio de 
Produtividade Fiscal aos au-
ditores fiscais tributários) e 
41 (cria o Programa Incen-
tivo ao Emprego para Mães 
Solo).

Além disso, passou tam-
bém a proposta de emenda à 
lei orgânica municipal 1, que 
altera o quórum necessário 
para aprovar na Câmara as 
operações de crédito que ex-
cedam o montante das des-
pesas de capital. Hoje, para 
aprovar esse tipo de pauta, é 
preciso maioria absoluta dos 
vereadores (mais de 50% do 
total de vereadores - oito), 
mas, pelo projeto, isso passa-
ria para maioria qualificada 
(2/3 dos vereadores - 10).

As reuniões das comis-
sões

Ao longo do dia de reu-

niões, as comissões também 
receberam várias autorida-
des, como os secretários mu-
nicipais Valéria Machado, da 
pasta da saúde; Laércio Lo-
pes, de finanças; e Paulinho 
Saponga, de Recursos Hídri-
cos e Meio Ambiente. Eles 
debateram, respectivamente, 
das condições financeiras da 
Santa Casa da Saúde, de uma 
alteração proposta pela pre-
feita no Prêmio de Produti-
vidade Fiscal e da recolha de 
animais mortos nas rodovias 
de Itapeva.

Além desses, o secretário 
Oseas Campolim, de Rela-
ções Institucionais, também 
participou das reuniões das 
comissões de Legislação e de 
Economia. O dia de reuniões 
das comissões permanentes 
teve encontros de todas as 
sete comissões permanentes 
da Câmara.

As transmissões das re-
uniões das comissões estão 
disponíveis por meio do Fa-
cebook da Câmara Municipal.

(Por Vitor Aguiar)

http://www.jornalitanews.com.br
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A Prefeitura de Taqua-
rivaí homologou, por 
meio do Diário Oficial 

do Município (edição nº 1244, 
de 27 de março de 2025), 
uma expressiva aquisição 
de equipamentos e utensí-
lios de cozinha destinados à 
rede pública. O investimento, 
superior a R$ 125 mil, busca 
reforçar a estrutura dos pro-
gramas de merenda escolar 
e de alimentação social, pro-
movendo mais dignidade, 
eficiência e segurança ali-
mentar para crianças, jovens 
e famílias atendidas pelas 
políticas públicas municipais.

A ação, que contou com 
sete fornecedores distintos e 
originou-se do Processo Admi-
nistrativo nº 651/2024, incluiu 
desde fornos industriais e refri-
geradores de alta capacidade 
até termômetros digitais para 
controle sanitário e espreme-
dores de frutas de padrão pro-
fissional. As compras foram 
realizadas por Pregão Eletrô-
nico (nº 4/2025), modalidade 
que assegura competitividade 
e transparência, conforme es-
tabelece a Lei nº 14.133/2021, 
nova Lei de Licitações e Con-
tratos Administrativos.

O investimento se insere 
no contexto da ampliação e 
qualificação do atendimento 
em creches, escolas e uni-
dades assistenciais, como o 
CRAS e os serviços de convi-
vência. Segundo as portarias 
publicadas na mesma edição 
do Diário, os contratos serão 
geridos por representantes 
das secretarias de Educação, 
Administração e Assistência 
Social, com designação es-
pecífica para fiscais técnicos, 
como nutricionistas e auxi-
liares administrativos. A me-
dida atende ao artigo 117 da 

nova legislação federal, que 
exige o acompanhamento 
direto dos contratos públicos.

Foram adquiridas bate-
deiras industriais, fornos 
elétricos e refratários a gás, 
refrigeradores duplos, carros 
térmicos self-service, fogões 
industriais com seis bocas 
e forno, além de multipro-
cessadores, freezers e bebe-
douros de aço inox. Um dos 
contratos mais expressivos 
foi firmado com a empresa 
Tecnoforte Sistemas de Refri-
geração EIRELI, que forneceu, 
por mais de R$ 49 mil, bebe-
douros industriais, refrigera-
dores e freezers de alto de-
sempenho.

“Equipar nossas cozinhas 
escolares e comunitárias com 
aparelhos modernos é garantir 
que nossos alunos, desde a cre-
che até o ensino fundamental, 
tenham uma alimentação se-
gura, nutritiva e digna. Isso vai 
muito além de infraestrutura: 
é uma política pública de va-
lorização da infância”, afirma 
a secretária de Educação, Ana 
Paula de Melo Moreira, uma 
das gestoras nomeadas para 
acompanhar a execução dos 
contratos.

Também foram adquiri-
dos equipamentos voltados 
ao controle sanitário dos ali-
mentos, como termômetros 
digitais de uso em alimentos 

e em geladeiras, com carac-
terísticas como haste inox, 
display de cristal líquido e re-
sistência à água. Esses dispo-
sitivos, embora de custo uni-
tário relativamente baixo, são 
fundamentais para garantir 
o padrão higiênico-sanitário 
exigido pela legislação.

Em municípios do inte-
rior como Taquarivaí, onde 
muitas famílias ainda vivem 
em situação de vulnerabili-
dade socioeconômica, a me-
renda escolar não é apenas 
um complemento alimentar 

— é, para muitas crianças, a 
principal refeição do dia. Por 
isso, políticas como essa têm 
efeitos diretos na frequência 
escolar, no rendimento dos 
alunos e na saúde infantil.

De acordo com o Censo Es-
colar mais recente, Taquarivaí 
atende centenas de estudantes 
na rede pública municipal, es-
pecialmente nas escolas EMEI 

“Prof. Benedito Alonso de Oli-
veira Barros”, EMEI “Prof.ª Ca-
mila Maria Gomes” e EMEF 

“Profª Maria Stela Guimarães 
Barros”. A estrutura de ali-
mentação dessas unidades exi-
ge planejamento, logística e, 
sobretudo, equipamentos em 
perfeito estado.

“O carro térmico, por 
exemplo, permite que o ali-
mento chegue na temperatu-
ra ideal até os alunos, mesmo 

em horários alternativos ou 
turnos vespertinos. Isso im-
pacta diretamente na aceita-
ção da refeição, no aprovei-
tamento dos nutrientes e até 
na disciplina em sala”, des-
taca Lucilei da Silva Siqueira, 
secretária de Assistência So-
cial, outra gestora responsá-
vel pela execução contratual.

O processo licitatório que 
deu origem às aquisições foi 
conduzido na modalidade pre-
gão eletrônico por registro de 
preços, o que permite que a 
administração realize compras 
conforme a demanda, dentro 
da vigência contratual, sem a 
necessidade de novos proces-
sos. As empresas participantes 
foram selecionadas por crité-
rios de menor preço e confor-
midade técnica.

Foram contratadas em-
presas de cidades como Soro-
caba, Vitória (ES) e Bauru, e 
entre os equipamentos mais 
sofisticados estão o forno re-
fratário a gás com cavalete 
desmontável, o refrigerador 
com quatro portas em aço 
inox de 1.044 litros e o bebe-
douro industrial de 50 litros 
com dupla torneira gelada, 
ideal para ambientes com 
alto fluxo, como escolas e 
centros comunitários.

A empresa Souza & Sou-
za Equipamentos Comerciais 
Ltda, por exemplo, forneceu 
pratos infantis com divisórias 
livres de BPA, reforçando o cui-
dado com a primeira infância e 
com uma alimentação segura 
para os pequenos. Já a empre-
sa M.E.B. Distribuidora Ltda 
forneceu espremedores de fru-
tas industriais, instrumento 
que deve ser utilizado em pro-
gramas de alimentação saudá-
vel e nos lanches escolares.

(Via Prefeitura de Taquarivaí)

Taquarivaí investe mais de R$ 125 mil em 
equipamentos de cozinha para rede pública e reforça 

política de alimentação escolar e social
Os casos confirmados de 

dengue em Buri/SP chegaram 
a 126, conforme boletim di-
vulgado nesta quarta-feira 
(2). Segundo os dados, foram 
registradas 512 notificações 
da doença, das quais 141 ain-
da estão em análise e 245 fo-
ram descartadas.

A Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS) também descar-
tou uma morte suspeita após 
exame realizado pelo Institu-
to Adolfo Lutz testar negati-
vo para a doença. Com isso, o 
município mantém o registro 
de um único óbito confirma-
do por dengue. A vítima, uma 
mulher de 68 anos.

A não inclusão da morte 
do jovem Luan Vinícius Viei-
ra Camargo, de 15 anos, na 

estatística oficial tem gera-
do debate. A família afirma 
que o adolescente faleceu 
em decorrência da dengue, 
conforme indicado no ates-
tado de óbito assinado pela 
médica que o atendeu em 
Itapeva/SP.

No entanto, a Secretaria 
de Saúde ressalta que, além 
do teste rápido ter dado ne-
gativo, o exame enviado para 
análise no Instituto Adolfo 
Lutz, também não confirmou 
a presença do vírus.

O cenário levanta um de-
bate amplo sobre o impacto 
da dengue na cidade e a im-
portância de medidas preven-
tivas da população e órgãos 
municipais.

(Por Michel Lopes)

Aumento de casos de 
Dengue em Buri gera 

preocupação  

A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria de 
Esportes-Semjel participou, 
junto com as equipes 45+, 
58+ e 68+, feminino e mas-
culino, de Voleibol Adaptado, 
da 1ª etapa da Confederação 
Brasileira de Voleibol Adapta-
do-CBVA, realizada na cidade 
de Cerquilho-SP. 

Itapeva integra o Polo 8 
da competição, que reúne 10 
municípios distribuídos por 
regiões do Estado de São Pau-
lo. Além da disputa, o evento 

promoveu a integração entre 
os atletas, reforçando o espí-
rito esportivo e a amizade. 

De acordo com a Semjel 
de Itapeva, a atividade fí-
sica não faz bem só para 
o corpo, ela é ótima para 
a mente também. Os ido-
sos podem experimentar 
uma redução dos sintomas 
de ansiedade e depressão, 
além de uma melhora da 
autoestima, da imagem 
corporal e dos sentimen-
tos relacionados à solidão.

Itapeva participa de 
competição de Vôlei Adaptado 

na cidade de Cerquilho
Em seu último boletim in-

formativo sobre os casos de 
Dengue, Taquarivaí atualizou 
a população do atual cenário 
da doença no município. 

De acordo com os dados, 
70 cidadãos foram notifica-
dos, sendo destes 19 confir-
mados para Dengue, 26 em 
investigação e aguardando 
resultados de exames, e 25 
descartados. A cidade não re-
gistrou nenhum óbito. O bo-
letim é do dia 1° de abril. 

DISTRIBUIÇÃO DOS CA-
SOS POSITIVOS POR LOCALI-
DADE:

PARQUE HORÁCIO RODRI-

GUES DE BARROS: 5 CASOS
BAIRRO PEDRINHAS: 3 

CASOS
IMEDIAÇÕES DA RUA ANA 

CAETANO: 2 CASOS
BAIRRO DO CAMPO: 1 

CASO
BAIRRO BATISTA: 1 CASO 

RODOVIA FRANCISCO ALVES 
NEGRÃO (SP-258): 1 CASO

JARDIM PANORAMA: 2 
CASOS

CONJUNTO HABITACIO-
NAL CDHU: 1 CASO

PARQUE SANTO ANTÔ-
NIO: 1 CASO

PROJETADA 6: 1 CASO
PROJETADA 7: 1 CASO

19 munícipes já testaram positivo 
para Dengue em Taquarivaí

VIOLÊNCIA 
DOMÉSTICA/
CAPTURA DE 
PROCURADO 
DA JUSTIÇA

Na tarde de domingo 
(30), pelo município de Ita-
peva, a equipe policial-mili-
tar, durante o atendimento 
de ocorrência de Violência 
Doméstica prendeu um in-
divíduo procurado pela Jus-
tiça. Após emanada voz de 
prisão foi preciso solicitar 
a presença do SAMU tendo 
em vista que a parte mascu-
lina tinha ferimentos pelo 
corpo, decorrentes da briga 
com sua parceira, após os 
curativos foi encaminhado 
à Delegacia de Polícia de 
Itapeva, para cumprimen-
to dos devidos ritos legais, 
onde permaneceu preso.

Confira alguns dos traba-
lhos registrados pela Polícia 
Militar nos últimos dias, em 
Itapeva e região.

FLAGRANTE 
DE FURTO

Na noite de segunda-feira 
(31), pelo município de Itabe-
rá, a equipe policial-militar 
obteve êxito em prender um 
homem pela prática do crime 
de furto de motocicleta, arti-
go 155 do Código Penal.

O autor foi encaminhado 
ao Plantão Policial de Itape-
va, onde permaneceu preso 
e a rés furtiva (motocicleta 
Yamaha/Bros) foi restituída à 
vítima.

CAPTURA DE 
PROCURADO

Na noite de segunda-

POLÍCIA MILITAR PELA REGIÃO
-feira (31), no município de 
Capão Bonito, uma equipe 
de Força Tática, durante 
patrulhamento, localizou 
um homem procurado pela 
Justiça.

O detido foi conduzido ao 
Plantão Policial de Capão Bo-
nito, para as providências de 
Polícia Judiciária, onde per-
maneceu preso.

CAPTURA DE 
PROCURADO 
DA JUSTIÇA

Na tarde de domingo (30), 
pelo município de Itapeva, a 
equipe de policiamento de 
área do 54° BPM/I, durante 
patrulhamento, abordou e 
prendeu um indivíduo pro-
curado pela Justiça. Após 
emanada voz de prisão foi 
encaminhado à Delegacia 
de Polícia de Itapeva, para 

cumprimento dos devidos ri-
tos legais, onde permaneceu 
preso.

FLAGRANTE 
DE TRÁFICO 
DE DROGAS

Na tarde de domingo (30), 
no nunicípio de Itararé/SP, a 
equipe policial-militar, du-
rante patrulhamento, pren-
deu um homem em flagrante 
delito pelo cometimento do 
crime de Tráfico de Drogas. 

Foram apreendidas 02 
(duas) porções de crack 
(0,001 kg), 01 (um) aparelho 
de telefone móvel motorola e 
a quantia de R$664,00 (seis-
centos e sessenta e quatro 
reais).

O homem foi conduzido à 
Delegacia de Polícia de Itara-
ré, onde permaneceu preso.

http://www.jornalitanews.com.br


www.jornalitanews.com.brITA NEWS 504 de Abril de 2025

Na quarta-feira, 2 de abril, 
Capão Bonito viveu mais um 
momento inesquecível com o 
tradicional desfile cívico em 
comemoração aos 168 anos 
da cidade. Com dezenas de 
atrações, o evento reuniu 
escolas, entidades e institui-
ções que, com muito orgulho 
e dedicação, desfilaram pelas 
ruas, encantando a todos.

A Prefeitura de Capão Bo-
nito agradece cada partici-
pante, organizadores e toda 
a população que prestigiou a 
grande celebração. Parabéns, 
Capão Bonito!

Capão Bonito 168 anos: Desfile 
cívico marcou a data comemorativa 

com um verdadeiro espetáculo
Na 11ª sessão ordinária, 

realizada na segunda-feira, 
dia 31 de março, a Câmara de 
Vereadores de Capão Bonito 
aprovou o Projeto de Decreto 
Legislativo 0004-2025, que 
aprova o parecer do Tribunal 
de Contas do Estado de São 
Paulo (TCE) referente às con-
tas da Prefeitura Municipal 
de Capão Bonito, gestão do 
prefeito Júlio Fernando e vice 
Roberto Tamura, no exercício 
de 2022.

O parecer do TCE, re-
gistrado no Processo TC-
004233.989.22-7, foi acom-
panhado pela maioria dos 
vereadores, com ressalvas e 
recomendações, conforme 
análise técnica.

O projeto foi aprovado 
pela maioria dos vereadores, 
com exceção do vereador 
Danilo Vicente Oliveira Silva 

(Dan Cabeleireiro), que votou 
contra.

Essa aprovação marca a 
10ª vez que as contas do pre-
feito Júlio Fernando são apro-
vadas, reforçando sua gestão 
fiscal responsável.

Recentemente, as contas 
do exercício de 2023 também 
foram aprovadas pelo Tribu-
nal de Contas, consolidando 
a trajetória do prefeito como 
um dos mais respeitados da 
região sudoeste do Estado.

Ao ser informado da apro-
vação, o prefeito Júlio Fernan-
do ressaltou o compromisso 
da sua administração com 
a responsabilidade fiscal e o 
zelo pelo erário público.

“Enfrentamos diversos 
desafios ao longo da nossa 
gestão, inclusive uma pande-
mia de produziu muitos re-
flexos, mas nunca deixamos 

de priorizar o bem-estar da 
população, aplicando acima 
do recomendado constitucio-
nalmente em áreas essenciais 
como Educação e Saúde, além 
de ampliar investimentos em 
infraestrutura e desenvol-
vimento social”, afirmou o 
prefeito.

Júlio Fernando aproveitou 
a oportunidade para agrade-
cer aos vereadores e à sua 
equipe de governo, destacan-
do que o sucesso da admi-
nistração é fruto do trabalho 
coletivo.

“Nada se faz sozinho. Di-
vido este mérito com todos, 
pois é com o esforço de todos 
que conseguimos resultados 
positivos para nossa cidade”, 
enfatizou.

(Via Prefeitura de Capão 
Bonito)

Câmara de Capão Bonito segue 
parecer do TCE e aprova contas de 
2022 do prefeito Júlio Fernando

A partir do dia 24 de abril, 
quinta-feira, a cidade de Ita-
berá receberá muitas atra-
ções para comemorar o seu 
aniversário de 134 anos.

O fenômeno sertanejo 
Panda Cantor está confirma-
do e vai animar o público 
com sua voz marcante e um 
repertório cheio de sucessos 
no dia 24/04, com abertura 
dos portões às 19h a festa 
acontecerá no Complexo Es-
portivo Municipal, com en-
trada gratuita. A previsão é 

que o show do Panda inicie 
às 22h30. 

No dia 25 de abril, a di-
versão está garantida com 
um espetáculo artístico feito 
especialmente para a crian-
çada! Uma apresentação 
cheia de magia, alegria e 
muitas surpresas com o es-
petáculo artístico do “Espaço 
Sou Arte”, a partir das 20h. O 
acesso estará liberado duran-
te o dia todo.

No dia 26 de abril, o Rock 
Nacional vai tomar conta da 

noite de Itaberá com a ban-
da Raimundos, trazendo o 
melhor do rock e muita ener-
gia para agitar a galera. Os 
portões abrem às 19h, mas 
o show está previsto para às 
22h30.

No dia 27 de abril, a ma-
gia e o encanto de Frozen 
vão tomar conta do palco em 
um espetáculo inesquecível. 
Uma noite cheia de emoção, 
música e surpresas que vão 
encantar toda a família, que 
iniciará às 20h.

Itaberá irá comemorar 134 anos 
de história com muita festa

http://www.jornalitanews.com.br
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27 anos trabalhando com o 
melhor preço e qualidade 
que você pode encontrar!

No dia 22 de março, a 
equipe feminina Mirim de 
Itapeva brilhou mais uma 
vez e conquistou o título do 
2º Torneio de Voleibol Mirim 
na cidade de Taguaí.

Pelo segundo ano conse-
cutivo, nossas atletas mostra-
ram garra, talento e espírito 
de equipe, garantindo mais 
uma vitória.

Parabéns às jogadoras e 
às técnicas Gisele e Fatiane 
pelo excelente trabalho.

Itapeva é bicampeã 
do Torneio de Voleibol

Na segunda-feira, dia 31 
de maio, a prefeita Coronel 
Adriana Duch Machado e o 
secretário de Cultura Samir 
Lahoud estiveram nas de-
pendências do Complexo Cul-
tural Newton de Moura Mü-
zel, para fazer a entrega das 
chaves de uma sala, que será 
adaptada aos alunos com de-
ficiência do Projeto Guri. 

Na ocasião, receberam 
as chaves a coordenadora 
do Projeto Guri em Itapeva 
Stefany Arruda, o supervisor 
Educacional Vanderlei Oli-
veira e a cantora Mariinha 
Falcin, que agradeceram aos 
gestores públicos pela cessão 
do local, permitindo melho-
res condições de acessibilida-
de aos alunos. 

A chefe do Poder Execu-
tivo visitou as aulas de aula, 
interagiu com os alunos e 
professores, além de assistir 
uma apresentação da Banda 
do Projeto Guri, com alunos 
de 10 a 17 anos.

A prefeita também ex-
plicou que o novo espaço 
tem o objetivo de ampliar a 
oferta de aulas. “A iniciativa 
visa fortalecer a inclusão e o 
desenvolvimento cultural, fa-
zendo com que mais pessoas 
tenham acesso às atividades 
educativas de qualidade”, ex-
plicou.

Prefeitura de Itapeva realiza a cessão 
de uma sala que será adaptada aos 
alunos com deficiência do Projeto Guri

No último sábado 
(29/03), a equipe masculi-
na de Futsal de Itapeva bri-
lhou em quadra e garantiu 
uma grande vitória sobre 

Itararé, vencendo por 8x4 
nos Jogos Abertos da Ju-
ventude.

Agora, o time segue firme 
para a semi-final, que aconte-

ce na sexta-feira (04) contra 
Capão Bonito.

Parabéns a todos e boa 
sorte!

Itapeva vence e avança 
para as semifinais dos 
Jogos Abertos da Juventude

Este ano o Clube da Viola 
está completando 42 anos de 
existência e os integrantes 
decidiram homenagear em 
todas as edições pessoas que 
ajudaram de alguma forma.

De acordo com os orga-
nizadores, Orlando Antunes, 
junto de seu saudoso irmão 

Ciso, contribuiu muito na 
área do esporte, levando o 
basquete itapevense nas dis-
putas pela Federação  Paulis-
ta e Jogos Regionais, entre 
tantos outros eventos e tam-
bém sempre colaborando na 
área  cultural. Por tudo isso, 
Orlando é o homenageado 

deste mês no Clube da Viola.

Marque na agenda:
06 de abril de 2024
14h na sede do Sinticom 
Com participação dos vio-
leiros de Itapeva e região.
Prestigie!

É neste domingo! Clube da Viola 
homenageará Orlando Antunes em 
comemoração aos 42 anos do grupo

http://www.jornalitanews.com.br
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TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA de Itapeva
Foro de Itapeva
3ª Vara Judicial
Av. Paulina de Moraes, 444, ., Vila Ophélia - CEP 18400-818, Fone: (15)
2153-1806, Itapeva-SP - E-mail: itapeva3@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 13h00min às17h00min

EDITAL DE CITAÇÃO

Processo Digital nº: 1003184-73.2024.8.26.0270
Classe – Assunto: Usucapião - Usucapião Extraordinária
Requerente: Sonia Natividade Santos

3ª Vara Judicial

EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO DE 20 DIAS, expedido nos autos da Ação de Usucapião,

PROCESSO Nº 1003184-73.2024.8.26.0270

O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 3ª Vara Judicial do Foro de Itapeva, Estado de São Paulo, Dr(a).

FABRÍCIO AUGUSTO DIAS, na forma da Lei, etc.

FAZ SABER aos réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como seus

cônjuges e/ou sucessores, que Sonia Natividade Santos ajuizou(ram) ação de USUCAPIÃO

visando a aquisição originária do imóvel localizado na Rua Padre Manoel de Barros, 75, Vila

Aparecida, Itapeva-SP, alegando posse mansa e pacífica no prazo legal. Estando em termos,

expede-se o presente edital para citação dos supramencionados para, no prazo de 15 dias úteis, a

fluir após o prazo de 20 dias, contestarem a ação. Será o presente edital, por extrato, afixado e

publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Itapeva, aos 27 de

março de 2025.

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006,
CONFORME IMPRESSÃO À MARGEM DIREITA
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O Sebrae-SP realizou, nes-
ta quarta-feira, 2 de abril, o 
1º Encontro de Prefeitos e 
Secretários das Redes Muni-
cipais de Educação do Estado 
de São Paulo, na Assembleia 
Legislativa do Estado de São 
Paulo (ALESP). O evento reu-
niu mais de 400 participan-
tes, entre prefeitos, prefeitas, 
secretários e secretárias mu-
nicipais, além de gestores 
educacionais, para um amplo 
debate sobre Educação Em-
preendedora.

Representando Nova 
Campina, o Secretário Mu-
nicipal de Educação, Cultu-
ra, Esporte, Turismo e Lazer, 
Heber, esteve presente no 
encontro, reforçando o com-
promisso do município com a 
inovação no ensino.

Durante o evento, espe-
cialistas do Sebrae-SP con-
duziram paineis, debates e 
atividades focadas na dis-
seminação da cultura em-
preendedora, apresentando 
casos de sucesso para inspi-
rar lideranças e incentivar 
ações concretas, inovadoras 
e transformadoras na educa-

Nova Campina marca presença no 
1º Encontro do Sebrae-SP para 

Prefeitos e Secretários de Educação

ção pública.
Em Nova Campina, a par-

ceria entre o município e o 
Sebrae permitirá que, a partir 
dos próximos dias, alunos do 
1º ao 9º ano tenham contato 
com a Educação Empreende-
dora, por meio do programa 
Jovens Empreendedores Pri-
meiros Passos (JEPP).

O secretário Heber des-
tacou a importância da par-
ticipação dos gestores nesse 
tipo de evento e reforçou o 
impacto da Educação Em-
preendedora para o futuro 
dos estudantes: “Investir em 
educação é investir no futuro. 

Estar aqui, trocando expe-
riências e aprendendo novas 
estratégias, é fundamental 
para levar mais oportunida-
des aos nossos alunos e pre-
pará-los para os desafios do 
mundo moderno”, afirmou.

Com essa iniciativa, Nova 
Campina reafirma seu com-
promisso com a inovação 
educacional, capacitando 
crianças e jovens para de-
senvolverem habilidades em-
preendedoras e fortalecerem 
seu protagonismo no futuro.

(Texto via Assessoria de 
Imprensa de Nova Campina)

No último domingo, 30 de 
março, foi realizada a 1ª Eta-
pa da Copa Paulista de MTB, 
na cidade de Ribeirão Branco, 
reunindo mais de 200 ciclis-
tas em um evento de alto 
nível.

Marcado por disputas 
acirradas, emoção e um ver-
dadeiro espetáculo de talento, 
o evento contou com a parti-
cipação do Grupo Corrente 
Solta, que representou com 
garra o município de Nova 
Campina.

A competição, organizada 
pela Secretaria de Esportes 
em parceria com os represen-
tantes da Copa Paulista, Lú-
cio e Vitório, foi um grande 
sucesso e destacou a força do 
mountain bike na região.

Grupo Corrente Solta representa 
Nova Campina na 1ª Etapa da Copa 
Paulista de MTB em Ribeirão Branco

O município de Nova 
Campina tem um papel fun-
damental no incentivo ao 
esporte, apoiando e contri-
buindo para que os ciclistas 
locais possam participar 
de eventos e competições 

regionais, levando com or-
gulho o nome da cidade por 
onde passam.

(Fotos: Nilton Silva / Texto 
via Assessoria de Imprensa de 

Nova Campina)

No último final de sema-
na, a cidade de Sorocaba-SP 
foi palco de uma verdadeira 
celebração esportiva. A arena 
Sorocaba sediou pela primeira 
vez a Copa América de Futsal 
Feminina 2025 e as atletas da 
base feminina de Taquarivaí, 
através da Técnica Daniela Oli-
veira tiveram a oportunidade 
de assistir à reta final da com-
petição. As semifinais foram 
um show de habilidade e de-
terminação, com os confrontos 
entre Argentina e Paraguai, e 
Brasil e Colômbia, mostrando 
o alto nível do torneio.

Na semifinal, a seleção 
brasileira brilhou, goleando a 
Colômbia por 6x0. Com uma 
atuação impecável, as atletas 
garantiram presença na gran-
de final contra a Argentina. O 
espetáculo não parou por aí: 
a final foi um marco de exce-
lência esportiva, com o Brasil 
conquistando o título ao ven-
cer a Argentina por 3x0. Além 
do troféu da Copa América, a 
seleção assegurou vaga no pri-
meiro Mundial Oficial de Futsal 
Feminino, que será realizado 
em novembro na Tailândia.

A campanha brasileira foi 
extraordinária, com 38 gols 
marcados e apenas um sofrido, 
evidenciando a força do futsal 
feminino no continente. Este 
torneio destacou o avanço do 
esporte, atraindo torcedores 
apaixonados e inspirando jo-
vens atletas por todo o Brasil.

Em um momento ainda 
mais especial, as jovens atletas 
de Taquarivaí tiveram a hon-
ra de conhecer a atual melhor 
jogadora do mundo Emilly 
Marcondes e a goleira Regia-
ne, que foram companheiras 
de quadra da técnica Daniela e 
ambas com passagens marcan-
tes pela equipe da cidade, onde 
conquistaram inúmeros títulos. 
Com muito carinho e atenção, 
elas incentivaram as meninas e 
compartilharam histórias que 
certamente ficarão marcadas 
em seus corações.

Além disso, também tive-
ram contato direto com as de-
mais jogadoras da seleção bra-
sileira de futsal, nomes como 
Amandinha (8 vezes melhor do 
mundo)e também do futebol 
de campo que estavam presen-
tes no ginásio. Essa interação 
foi um presente para as jovens 
promessas, que voltaram para 
casa ainda mais motivadas e 
inspiradas para seguir seus so-
nhos no esporte.

A experiência não seria 
completa sem a energia da tor-
cida. Na arquibancada, o Mo-
vimento Torcida Verde e Ama-
relo (MVA) acolheu as atletas 
com alegria e vibração, unindo 
forças em uma só torcida pela 
seleção brasileira. Essa cone-

Copa América de Futsal Feminina 
2025: Inspirando novas gerações e 
celebrando conexões esportivas

xão entre público e jogadoras 
destacou a paixão que move o 
futsal feminino no país.

Agora, a expectativa está 
voltada para o Mundial na Tai-
lândia, onde o Brasil buscará 
mais uma vez fazer história. 
Enquanto isso, em Taquarivaí, 
as jovens promessas conti-
nuam treinando e sonhando 

em um dia defender as cores 
do Brasil em competições in-
ternacionais.

Parabéns a Prefeitura Mu-
nicipal de Taquarivaí e à Secre-
taria de Cultura, Desporto e 
Desenvolvimento Econômico 
pelo apoio, que tornou possí-
vel esses momentos para as 
atletas.

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.cofesa.com.br/
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